

Primer trimestre de Año 4

Inglés

Nos centraremos en las características y el diseño de diferentes géneros: textos de relatos, específicamente la escritura de entradas de diario, textos instructivos y poesía acróstica y en verso libre. Además de estos temas centrados en la escritura, seguiremos trabajando para ampliar los conocimientos de vocabulario, estrategias de ortografía y lectura, y gramática y puntuación inglesas básicas.

Matemáticas

El conocimiento de las matemáticas se centrará en el sistema de valor posicional utilizado en el plan de estudios de inglés, las cuatro operaciones de suma, resta, multiplicación y división y las medidas de longitud y perímetro. Se ruega a los alumnos que practiquen regularmente las tablas de multiplicar hasta 12 x12.

Ciencias

Estudiaremos el área del sonido, centrándonos en la transmisión y la frecuencia. A continuación, estudiaremos la electricidad, incluidos los conductores y aislantes y los circuitos eléctricos.

Tema

Descubriremos más acerca de los romanos. Profundizaremos en la invasión de Gran Bretaña y sus repercusiones, las calzadas y casas romanas y los dioses romanos, así como muchos otros aspectos de la vida romana.

Segundo trimestre de Año 4

Inglés

Las características y la disposición del escenario y la descripción de personajes en textos narrativos (escritura de historias de ficción), la escritura de textos narrativos en 3ª persona y cómo escribir un texto explicativo. Además de estos temas centrados en la escritura, seguiremos trabajando para ampliar los conocimientos de vocabulario, sus estrategias de ortografía y lectura, y gramática y puntuación inglesas básicas.

Matemáticas

Nos centraremos en las operaciones de multiplicación y división, estudiaremos el tema de la medida (centrándonos en el área) y profundizaremos en las fracciones y los decimales. Además, repasaremos lo aprendido en el primer trimestre siempre que sea posible. Se ruega a los niños que practiquen regularmente las tablas de multiplicar hasta 12 x 12.

Ciencias

Nos centraremos en las operaciones de multiplicación y división, estudiaremos el tema de la medida (centrándonos en el área) y profundizaremos en las fracciones y los decimales.

Además, repasaremos lo aprendido en el primer trimestre siempre que sea posible. Se ruega a los niños que practiquen regularmente las tablas de multiplicar hasta 12 x 12.

Tema

Este trimestre nos centraremos en dos temas principales. En primer lugar, estudiaremos los cuatro países del Reino Unido, profundizando en la cultura, la geografía y la vida de los habitantes de estas islas. En segundo lugar, nos centraremos en el agua, analizando en particular los estados cambiantes del agua, el ciclo del agua, las inundaciones y la contaminación del agua.

Tercer trimestre de Año 4

Inglés

Nuestras clases de inglés de este trimestre se centrarán en las características y el diseño de la escritura persuasiva (con especial atención a la escritura formal de cartas) y los textos de relatos (con especial atención a los periódicos). Además de estos temas, estudiaremos algo de poesía (centrándonos en los "limericks"). Además de estos temas, seguiremos trabajando para ampliar los conocimientos de vocabulario, sus estrategias ortográficas y lectura, y la gramática y puntuación inglesas básicas.

Matemáticas

Durante este trimestre, la mayor parte de nuestro trabajo se centrará en el dinero (ordenar, estimar y trabajar con él), el tiempo (unidades de medida y conversión de analógico a digital), la estadística (diagramas y gráficos lineales) y las propiedades de las formas (2D, cuadriláteros y simetría). Además, revisaremos y repasaremos lo aprendido anteriormente siempre que sea posible. Se ruega a los alumnos que practiquen regularmente las tablas de multiplicar hasta el 12 x 12. A principios de junio realizaremos un examen de multiplicación (una prueba obligatoria en el Reino Unido). A continuación encontrará una serie de códigos QR para ayudar a sus hijos a practicar las tablas de multiplicar a través de juegos, actividades imprimibles y ejercicios de práctica.

Ciencias

Este trimestre nos centraremos en dos aspectos. En primer lugar, estudiaremos los seres vivos y sus hábitats, centrándonos principalmente en la agrupación y la clasificación. También estudiaremos a científicos e inventores: nos centraremos en personajes como Alexander Graham Bell, Maria Telkes y Garrett Morgan.

Tema

Este trimestre nos centraremos en dos temas principales. En primer lugar, estudiaremos los volcanes y los terremotos y profundizaremos en cómo se forman, el impacto que tienen en nuestro planeta y la geografía que forman. En segundo lugar, nos centraremos en el Antiguo Egipto, en concreto en la cultura, la vida en el Antiguo Egipto, los dioses y los jeroglíficos.